

Saujon : trompette et orgue pour un concert atypique

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Charente-Maritime • Saujon



📷 Julien Lucquiaud et Jorris Sauquet, les organistes, partagent l'affiche avec André Telman à la trompette. © Crédit photo : C. M.

Par Carine Mayau
Publié le 14/08/2022 à 18h31

S'ABONNER



Mardi 16 août, dès 21 heures, l'église Saint-Jean-Baptiste sera l'écrin d'un concert atypique, où un duo d'organistes de renom s'associera à un trompettiste et compositeur. C'est avec cette affiche que l'association Connaissance de l'orgue poursuit son objectif de valorisation de l'instrument. André Telman, à la trompette, retrouve ainsi le duo Des pieds et des mains, composé de Jorris Sauquet et Julien Lucquiaud, qu'il avait déjà eu le plaisir de côtoyer sur une saison précédente.

Pour cet ultime concert de la saison pour l'association, les trois artistes vont offrir un répertoire éclectique, que les spectateurs pourront suivre en direct avec une retransmission simultanée sur grand écran. C'est l'occasion de voir les jeux d'orgue et le trompettiste de plus près, et d'apprécier à leur juste valeur trois talentueux concertistes qui mènent de front des carrières dans l'enseignement, la composition ou encore la direction d'orchestre.

À noter que Jorris Sauquet est aussi le vice-président de Connaissance de l'orgue, et s'investit bénévolement aux côtés des membres de l'association dans la préservation et une meilleure connaissance de l'instrument de l'église Saint-Jean-Baptiste.

Libre participation. Sans réservation.